



EL CONTROL DE LOS FLUJOS MIGRATORIOS, LA VULNERABILIDAD DE LOS INMIGRANTES Y LA LUCHA POR SU IDENTIDAD TRANSLOCAL EN UNA ERA GLOBAL

ILEANA NIEVES VELAZQUEZ¹

1 ITESM. ileana.mty@gmail.com

Globalización, migración e identidad nacional tienen una estrecha relación en cada aspecto interno de cada país como el intercambio de bienes y servicios, de capitales, de tecnología y de movilidad humana también aunque en este último punto aún no se ha avanzado lo suficiente. Cada país tiene sus normas en materia migratoria y cada uno establece los requisitos que deben cumplir las personas para ingresar, transitar y para salir del territorio y a quienes no cumplen se les da un trato inhumano. La metodología será método cualitativo ya que consistirá en probar que las violaciones a los derechos humanos de los migrantes en México y la situación de violencia de género a la que se enfrentan día con día en el mundo exigen mecanismos de control coordinados con organizaciones no gubernamentales que garanticen su trayecto desde su lugar de origen hasta su lugar de destino y su protección por su condición. Es por ello que deben analizarse los factores que impulsan a las personas a buscar nuevos lugares a dónde ir, el impacto que se genera este tipo de movilidad humana en México y a nivel global, las violaciones de derechos humanos de las cuales son objeto los inmigrantes internacionales y los problemas que surgen de ellos como la lucha y la búsqueda por una identidad translocal. Este análisis se centrará desde el estudio de diversas teorías de las migraciones, desde el ámbito jurídico y filosófico y las formas en las que tanto la sociedad como la población migrante y organizaciones no gubernamentales han exigido al Estado mexicano, en cada uno de sus tres niveles de gobierno, la aplicación y el respeto de los derechos humanos de los inmigrantes que transitan en dicho territorio. Se concluirá con las oportunidades que tiene México para mejorar sus políticas migratorias.